
Presentación

Al salir a la luz el Número 10 de la Segunda Epoca, deseamos extender un reconocimiento al Doctor César Fernández Arce: persona de larga y fecunda trayectoria.

Así mismo, queremos agradecer la entusiasta aceptación dispensada por nuestros lectores, que constituye un incentivo para perseverar en la tarea emprendida, y la cálida acogida otorgada a otras iniciativas promovidas por nosotros, como el reciente Fórum “Código Civil: 3 años de vigencia”. Durante dicha actividad, organizada en coordinación con nuestra Facultad y que permitió captar fondos para la construcción del nuevo local de esta última, especialistas y alumnos evaluaron --a través de agudos comentarios-- la vigencia real de las instituciones recogidas por el citado cuerpo legal.

Otro estímulo de gran valor es que el Ministerio de Justicia haya dispuesto auspiciar THEMIS, debido a que, según consta en la Resolución Ministerial 072-88 JUS de 15 de febrero pasado, se trata de una contribución al estudio y desarrollo de las ciencias jurídicas.

De esta manera, buscando seguir cubriendo expectativas e inquietudes, ponemos a su disposición un número de contenido ágil y variado, donde les ofrecemos interesantes colaboraciones de renombrados hombres de leyes y una esclarecedora entrevista al afamado laboralista Néstor De Buen.

Cabe destacar, además, que, en esta ocasión, la sección de actualidad versa sobre el desarme, asunto internacional de particular significación y de cuyo logro depende --en buena parte-- la paz mundial. El tratamiento de la cuestión se encuentra a cargo de tres reputados estudiosos y al inclinarnos por ella tuvimos muy en cuenta un conversatorio al respecto patrocinado por nuestra revista y el Grupo de Estudios Internacionales de la Universidad Católica.

Pando, Marzo de 1988
El Comité Directivo
